



**INFORMAN.id**

# Wali Kota Solok Jamu Tim Teknis Toyohashi Jepang, Bahas Kelanjutan Program Air Bersih

**JIS Sumbar - KOTASOLOK.INFORMAN.ID**

Jan 17, 2025 - 13:22



SOLOK – Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, menjamu Tim Teknis Toyohashi Waterworks dan Sewerage Bureau Jepang dalam rangka lanjutan program Air Bersih Kota Solok, di Balairung 99 Rumah Dinas Wali Kota Solok, Kamis malam (16/01/2025).

Pertemuan ini menjadi bagian penting dalam kerja sama yang telah berlangsung sejak tahun 2014, yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan kapasitas air

minum di Kota Solok.

Turut hadir dalam jamuan makan malam tersebut:

Sekda Kota Solok, Syaiful A

Asisten II Sekda Kota Solok, Jefrizal

Direktur Utama PDAM Kota Solok, Rabbiluski, beserta jajaran

OPD terkait di lingkungan Pemko Solok

Sementara dari pihak Toyohashi Waterworks dan Sewerage Bureau Jepang, hadir:

- Masahiro Itou (Project Manager)
- Yashuro Suzuki (Chief Manager of the Water Purification Division)
- Kazunori Asakawa (Water Technical Expert)
- Yuya Tsushima (Engineer of the Water Purification Division)
- Hajami Ibata (Teknisi)
- Rudy Dermawan (Penerjemah)

Dalam sambutannya, Wali Kota Zul Elfian Umar mengucapkan selamat datang kepada tim dari Toyohashi, Jepang, serta menyampaikan apresiasi atas kontribusi mereka dalam meningkatkan kualitas air minum di Kota Solok.

*"Dengan bantuan teknisi dari Toyohashi, sumber air di IPAL KTK sudah bisa diolah menjadi air minum. Namun, akibat permasalahan sedimen pipa, distribusinya belum maksimal kepada masyarakat,"* jelas Wako.

Ia berharap pada tahun depan, masyarakat Kota Solok sudah bisa menikmati air minum yang layak secara optimal.

Masahiro Itou, selaku Project Manager, mengungkapkan rasa terharunya atas dukungan penuh dari Pemko Solok dan Perumda Pincuran Gadang.

*"Sejak tahun 2014 hingga 2024, kita telah menjalin kerja sama yang sangat baik. Target kita adalah memastikan air bersih ini bisa diminum oleh semua pelanggan di Kota Solok,"* ujarnya.

Ia juga menyampaikan bahwa kerja sama ini kemungkinan akan berakhir pada tahun 2026, sehingga ia berharap proyek ini dapat terlaksana secara maksimal dan benar-benar memberikan manfaat bagi masyarakat.

Dengan kerja sama yang telah berjalan selama satu dekade ini, diharapkan proyek peningkatan kualitas air minum di Kota Solok dapat dituntaskan dengan optimal sebelum 2026.

Pemerintah Kota Solok berkomitmen untuk terus mendukung proyek ini agar masyarakat mendapatkan akses terhadap air bersih yang aman, sehat, dan berkualitas.